

Dans la ville sainte

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

Image not found

[Vue de Jérusalem](#) 

Vue de Jérusalem

Des nouvelles mois réjouissantes viennent de la fraternité de Jérusalem: fr. Daniel et fr. Alberto ont été obligés, suite au non-renouvellement du contrat de location, de déménager en vitesse de la maison où ils résidaient au centre de la vieille ville, dans une nouvelle habitation provisoire, mise fraternellement à disposition par le Custode de Terre Sainte, p. Pierbattista Pizzaballa

Des nouvelles mois réjouissantes viennent de la fraternité de Jérusalem: fr. Daniel et fr. Alberto ont été obligés, suite au non-renouvellement du contrat de location, de déménager en vitesse de la maison où ils résidaient au centre de la vieille ville, dans une nouvelle habitation provisoire, mise fraternellement à disposition par le Custode de Terre Sainte, p. Pierbattista Pizzaballa. Depuis Bose nous avons cherché à leur être proches, notamment à travers la présence de sr. Raffaela, qui a séjourné à Jérusalem durant un mois et a pu aider les frères dans leur déménagement, et de fr. Sabino, qui a tenu en février un cycle de leçons auprès du Studium biblique franciscain.